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REQUERIMENTO Nº  242/2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

para informar se a Pedreira localizada no Bairro Capotuna tem ALVARÁ DE 

FUNCIONAMENTO da Prefeitura e se a mesma tem autorização de funcionamento 

dos órgãos ambientais competentes, dentro eles : CETESB E DNPM. 

Com cópia para a Pedreira Basalto 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento visa atender as reivindicações de 

moradores do Município, e principalmente os moradores do bairro Capotuna, que, 

reclamam de poluição do ar, sonora, intercorrências no trânsito, tudo isso sem falar 

dos abalos sísmicos. 

Como representante do poder Legislativo, sinto-me na obrigação de 

responder aos munícipes as questões pertinentes relativas ao meu mandato.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Gabinete Vereador, 24 de novembro de 2017. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, de 06 de dezembro de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 


